



Neujahrsspaziergang vom Deutzer Bahnhof bis Deutzer Brücke

Am 15. Januar trafen wir uns – eine kleine Gruppe von 14 Personen – am Deutzer Bahnhof zu einem Neujahrsspaziergang. Das Wetter war gut, etwas diesig zwar, aber trocken!!, um gemütlich zum Triangel-Turm zu gehen.

Da wir alle geimpft, geboostert und zusätzlich negativ getestet waren, konnten wir ungehindert den Triangel-Turm betreten, um zur Aussichtsplattform zu fahren.

Oben angekommen haben wir die grandiose Aussicht über Köln und Umgebung bewundert und hatten Zeit genug, die Aussicht zu genießen. Z.B., den Deutzer Bahnhof aus der Vogelperspektive, die Kirche Maria Lyskirchen und direkt dahinter die Lanxess Arena (der Kontrast könnte nicht größer sein), den Dom mit Hauptbahnhof und Philharmonie sowie das gesamte Uferpanorama von Hohenzollernbrücke bis hin zum Schokoladenmuseum und darüber hinaus, um nur einiges zu nennen.

Danach sind wir – immer noch gemütlich - zum Rheinufer geschlendert und weiter zum Restaurant Oasis gegangen. Juliane Passavanti und Wolfgang Bothe haben die Tour zuvor getestet und im Restaurant Oasis zwei Tische am Fenster mit Blick zum Rhein für uns reserviert. Herzlichen Dank dafür.

Kaffee und Kuchen bzw. ein verspätetes Mittagessen schmeckten vorzüglich und die Zeit verging bei angeregter Unterhaltung „wie im Flug“.

Um halb sechs – es war inzwischen schon dunkel – ging dann jeder seiner Wege um nach Hause zu fahren.

Die beleuchtete Kölner Skyline zu sehen, war noch einmal mehr ein extra Highlight.

Fazit: Es war ein schöner Nachmittag und ein gelungener Start ins Neue Jahr 2022.

Charlotte Köhler

„Luur ens vun Düx noh Kölle, vum Zauber bes do platt, luur ens vun Düx noh Kölle, wie schön es doch uns Stadt!“

Den schönsten Blick auf den Dom, hat man tatsächlich von der Schäl Sick.

